
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 10 de noviembre de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy Igoa, 
Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Fernanda Vicente. 
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sra. Marcela Pizzorno y Sr. Eduardo Marques. 
 
Se encuentran presentes por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:12 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
03-11-2022. Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en la 
web del Club. Se aprueban. 
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:15 ingresan los Sres. Carlos Ruiz y William 
Rodríguez.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:20 ingresa la Sra. Alicia Castiñeiras.  
 
Propuestas del Departamento de Administración. 
Estudio de los siguientes puntos: 
1) DEFINICIONES CUOTA SOCIAL, MANTENIMIENTO Y LICENCIAS. 
 
2) DEFINICIÓN DE GASTOS ADMINISTRATIVOS  
 
3) DEFINICIÓN DE MORA  
 
4) POSIBILIDAD DE COBRO DE MATRÍCULA  
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 10:45 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 
Llamado para el Departamento de Conservación y Servicios: orden de 
prelación, de acuerdo a los puntajes obtenidos por los postulantes en cada 
una de las instancias. Se toma conocimiento.   
 
Contacto con Eduardo Forteza por pago de deuda. Se tomó conocimiento de la 
voluntad del Sr. Eduardo Forteza de saldar su deuda, quedando pendiente el envío 
de una propuesta de pago.  



 
Seguro Americano: invitación a charla sobre violencia de género. Enterados.  
 
Euromodelo 2022: solicitud de espacio. No es posible acceder a la solicitud.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:25 se retira el Sr. Carlos Ruiz.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 08 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Gimnasia Artística: competencia y exhibiciones fin de año. Se autoriza. 
 
Informe por campeonato clausura infantiles B en Maldonado. Enterados. Se 
felicita a todo el grupo por el desempeño obtenido. 
  
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
Se considera y aprueba el informe de 09 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Listados socios cooperadores con descuento por antiguedad y socios 
sociales. Se toma conocimiento. 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:35 se retira el Sr. William Rodríguez. 
 
Propuesta de convenio con Funcionarios del Hospital Evangélico 
La Sra. Adriana Rosewarne consulta los avances de la propuesta presentada por la 
AFCBR.  
 
El Sr. Fernando Cáceres informa que se le dio el Vo. Bo. a la propuesta para avanzar 
entre los Sindicatos.  
 
 
Siendo la hora 11:35, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 
 


